
 
 

 

 

コミュニティ・スクールを基盤とした小中連携教育の取組 
 

８月３日（水）に，向東小学校６年生が，向東中学校オー

プンスクールに参加しました。中学校の先生による模擬授業や部活動体験を行い，中学校の雰囲気を知

り，具体的な中学校生活をイメージする良い機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

8 月２４日（水）に小中合同研修会を行いました。学校運営協

議会の林原副会長を講師として招き，「今子ども達に求められている力」というテーマで講話をしてい

ただきました。「学力向上部会」「豊かな心と体育成部会」「地域社会貢献部会」の３つの部会に分かれて，

「育てたい資質・能力」の見直しと，１学期の反省・２学期に向けて協議を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

第２回向東地域学校運営協議会  
８月２６日（金）に，第２回向東地域学校運営協議会を開催しました。「第１学期の取組状況（小中

合同研修会，作業部会等の取組・学校評価中間評価他）」等，各委員の皆様から貴重なご意見をいただ

くことができました。２学期からの取組に生かし，小中学校連携による 9年間の教育を更に充実してい

こうと思います。 

【各委員の皆様からのご意見等】 
 

・学校行事に参加したときに，児童生徒の表情や授業の向き合い方，保護者がどのような興味を持って

いるのかを見たり，子ども達と先生との関係を特に気をつけて見たりしている。先生たちがすごく努力

しているのは肌で感じた。 

・小学校は，全てが「児童アンケート」になっているが，「教職員のアンケート」など他の人の評価目線

も入れたらどうか。 →検討します。 

・見取りについては，アンケートで数値化する方法もあるが，情意的な面で捉えて評価していくこと，

学校としても評価するが，この協議会・保護者の意見を踏まえての評価をするという方法もあると思う。 

・「見たい」と思わせる情報がHPに載っているものがあれば，HPへのアクセスも多くなるのでは。 

 →努力します。 

・「HPを見てどうだったか」という点についてアンケートを行い，その結果を学校だよりに載せてみて

はどうか。 →検討します。 

・HP の画像が流出する危険があるので，ある程度規制をかけながら，制限がかかった内容について，

保護者が見られるようにしていただければと思う。 

・運動会のライブ配信はすごく良かった。 
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【今後の運営協議会の日程】 

第３回：令和４年１１月２２日（火）＜内容＞学校評価中間評価を受けての今後の運営方針，意見具申内容 等 

第４回：令和５年２月１７日（金）＜内容＞学校評価最終評価・本年度のまとめ，次年度への方針と委員の選任 等 

向東中学校オープンスクール 

第１回小中合同研修会 

豊かな心と体育成部会 学力向上部会 地域社会貢献部会 


